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Ecoles élémentaires 
16 600 Magnac-sur-Touvre 
 
 

La directrice 

s/c de Monsieur l’Inspecteur de circonscription 
 
 
 
 
 
Objet : Compte-rendu du deuxième conseil d’école du mardi 11 février 2025 
 
 
 
 
Personnes présentes :  
 
Représentants des parents d’élèves :   
M. Damien Aupy, Mme Bénédicte Barrusaud Taccard, Mme Caroline Dindinaud, Mme Laura  
Elkrerarfi, Mme Fargeot-Descamp, Mme Emilie Haro, Mme Christelle Krebs, Mme Marie 
Lavauzelle, Mme Solène Papiau, Mme Stéphanie Sarlange 
 
 
Représentants du conseil municipal : 
Mesdames Marie-Christine Devernay, Catherine Gazeau 
Monsieur Cyrille Nicolas, le maire de la commune 
 
 
 
Les enseignants : 
Mesdames Christelle Dupeux, Stéphanie Julien, Corine Menaut-Charrier, Amélie Raynaud, 
Laudine Robin 
Monsieur Fernando Guedes 
 
 
 
 
Personnes excusées : 
 
Monsieur l’Inspecteur de circonscription 
Mesdames Foth, Lenoir, Pagnoux 
 
 
 
 
 
 

Le conseil d’école s’est réuni le mardi 11 février à 18h. 
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L’ordre du jour est le suivant : 
 
 

1. Actualisation des effectifs 
2. Résultats des évaluations nationales 
3. Nouveaux programmes 
4. Avancement du projet de rénovation des deux classes et mise aux normes du 

chauffage 
5. Projets, sorties pédagogiques de l’année et actions de financement  
6. Renouvellement du DDEN 
7. Questions diverses  

 
 
 

-------------------------------------------- 
 
 

1. Actualisation des effectifs : 
 
Depuis le début de l’année, les effectifs ont fluctué. 
Deux élèves sont partis pour cause de déménagement. 
Une élève en classe de CP est arrivée sur l’école en janvier. 
Les effectifs restent donc stables, nous sommes passés de 163 élèves à 162. 

 
CP 

Mme 
Lenoir 

CP –CE1 
Mme 

Menaut-
Charrier 

CE1 
Mme 

Dupeux 

CE2– 
CM1 
Mme 

Raynaud 

CE2-CM1 
Mme 

Robin 

CM1 – CM2 
Mr Guedes 

CM2 
Mmes 

Julien/Bat
s 

 
23 

13 + 9 
22 

 
22 

13 + 10 
23 

14 + 8 
22 

14 + 11 
25 

 
25 

Total : 162 

 
 

2. Résultats des évaluations nationales 

 
Depuis cette année, des évaluations nationales des acquis en français et en 
mathématiques ont lieu pour chaque niveau de classe en septembre et en janvier, 
seulement pour le niveau CP. 
Ces évaluations permettent aux enseignants d’avoir des repères sur les acquis des 
élèves et d’adapter les enseignements. 
Les résultats ont été communiqués aux familles et des entretiens individuels ont eu 
lieu. 
Les enseignants obtiennent au cours de l’année les résultats au niveau national, 
départemental, de circonscription et de secteur de collège. 
Les résultats de l’école sont dans l’ensemble au-dessus de tous ces résultats. Les 
élèves obtiennent des résultats satisfaisants voire très satisfaisants en moyenne. 
Les équipes enseignantes (maternelle, élémentaire et collège) se réunissent 
plusieurs fois dans l’année pour analyser les résultats et situer les besoins des élèves 
par rapport aux références nationales et ainsi adapter les enseignements. 
Ces évaluations restent un outil au service de la réussite des élèves. 
 
 

-------------------------------------------- 
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3. Nouveaux programmes 
De nouveaux programmes de français et de mathématiques pour les élèves de CP, CE1 et 
CE2 s'appliqueront à la rentrée scolaire 2025. 
Ces programmes, souhaités plus simples et plus lisibles, seront plus favorables à la réussite 
de tous les élèves et à l'amélioration de la qualité des enseignements.  
Leurs objectifs seront clairs et définis selon une progression adaptée aux apprentissages des 
enfants. 
Des réunions à ce sujet auront lieu prochainement entre les enseignants pour leur mise en 
place dès la rentrée. 

 
 

 
4. Avancement du projet de rénovation des deux classes et mise aux normes du 

chauffage 

 
 
Lors du premier conseil d’école, il avait été souligné que les deux classes situées dans la 
cour inférieure de l’école ne pouvaient plus être utilisées dès les premiers froids en raison 
de l’absence de chauffage pour cause de système défectueux. 
Ces classes étaient appréciables aussi bien pour la garderie, pour l’aide aux devoirs, pour 
la pause méridienne en cas de mauvais et pour les enseignants (Rased, réunions et 
regroupement…). 
La directrice demande s’il est envisagé de les rénover et de remplacer le système de 
chauffage. 
Monsieur le Maire est bien conscient des besoins et souhaiterait que les travaux se fassent 
assez rapidement. 
Il ajoute que l’architecte qui a été retenu pour la construction du pôle enfance derrière l’école 
a été sollicité pour réaliser le projet de rénovation des deux classes. 
Cette rénovation engendrera un coût important :  il faudra isoler, changer les fenêtres, le sol, 
le chauffage, refaire l’électricité, les toilettes. 
A ce jour, aucune date n’est arrêtée. 
La municipalité espère avoir le budget pour financer tout ce projet et que ce dernier se réalise 
au plus vite. 

 
-------------------------------------------- 

 
 

5. Projets, sorties pédagogiques de l’année et actions de financement  

 
Projets culturels, artistiques et civiques : 
 

 Dispositif « « Ecole et cinéma » pour toutes les classes au CGR à Angoulême : 
Les élèves de CP/CE1 sont allés voir le film Alice Comedies, de 1924. 
Le vendredi 11 avril, ils iront voir le film « Kérity, la maison des contes » de 2009. 
 
Les élèves de CE2/CM1/CM2 sont allés voir le film « Princess Bride » de 1987. 
Le vendredi 11 avril, ils iront voir le film « Le peuple Loup » de 2020. 
 
Le transport est financé par la mairie et les entrées par la coopérative scolaire. 
 

 Les classes de Mesdames Julien, Menaut-Charrier, Raynaud et Robin ainsi que la classe de 
Monsieur Guedes ont été retenues pour recevoir un auteur dans leur classe à l’occasion du 
Festival du livre de Ruelle-sur-Touvre. 
Sur les sept classes inscrites, seules deux n’ont pas été retenues.  
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Auteur/ Jour      
Illustrateur 
 

Jeudi 27 mars le matin Jeudi 27 mars l’après-midi 

Jérémy Pailler Classe Mme 
Raynaud 

Classe Mme 
Robin 

 

Guillaume Guéraud Classe M. 
Guedes 

Classe Mme 
Julien 

Classe Mme Menaut-
Charrier 

 
Les élèves travailleront dans un premier temps sur les albums et les romans de l’auteur 
accueilli. Ils prépareront tout un travail qu’ils présenteront à l’auteur le jour de la rencontre. 
Le salon aura lieu du jeudi 27 au samedi 29 mars au théâtre de Ruelle-sur-Touvre. 
 
L’achat des livres est financé par la coopérative scolaire. 
 

 Des ateliers de musique ont lieu en partenariat avec le conservatoire d’Angoulême :  

Percussions corporelles et beatbox le vendredi après-midi pour les classes de Madame Du-

peux et de Madame Menaut-Charrier. 

Le professeur, Camille Pizon, professeur au conservatoire, intervient chaque vendredi depuis 

janvier, à raison de sept séances et terminera son projet le vendredi 21 février. 

A cette occasion, tous les élèves de Marie Curie assisteront à une représentation dans la salle 

des fêtes à côté de la mairie. 

 

 Permis internet : les élèves de CM2 ont été formés au programme national de prévention 

pour un usage d’Internet vigilant, sûr et responsable. 

Ce dispositif est mis en place par la gendarmerie nationale. Il permet de comprendre le bon 

usage d’internet. 

A la fin de la formation, les élèves ont passé l’examen. Ils ont tous obtenu leur diplôme. 
 

 
 

Projets sportifs et santé : 
 

 Rencontres USEP pour les classes de CE2/CM1/CM2. 
Rugby, multi activités. 
La rencontre handball a eu lieu en octobre. 
Celle de rugby aura lieu le jeudi 15 mai le matin à la plaine de jeux. 
Celle de multi-activités le jeudi 5 juin toute la journée, à Brie. 
 
Une rencontre handisport à Brie aura lieu entre les élèves de Madame Menaut-Charrier et 
une classe de l’école de Brie. 
 
Les transports sont pris en charge par la mairie et les licences par la coopérative scolaire. 

 
 

 Le cycle natation se déroule sur neuf séances.  
- pour les classes de Mme Dupeux et les CM1 de Mesdames Raynaud et Robin le cycle 
se terminera le jeudi 20 février.  
Les élèves ont obtenu des attestations : le « pass nautique » pour les CE1 ou et 
 « l’attestation Savoir nager en sécurité » pour une partie des CM1. 
 
- Pour les classes de Mesdames Lenoir, Menaut-Charrier, les séances auront lieu 
prochainement :  du mardi 18 mars au mardi 27 mai de 14h à 14h40. 
Un échange de service aura lieu pour la classe de Madame Lenoir. 
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Madame Dupeux, Madame Raynaud et Madame Robin prendront en charge la classe de CP 
à raison de trois séances chacune. 
Lors des séances de piscine, Madame Lenoir assurera la classe de ces classes respectives 
en fonction de la répartition ci-dessous. 
 

Cycle natation 
 CP – CP/CE1 

Mars Avril Mai 

18 

Mme 

Dupeux  

25 

Mme 

Dupeux 

1 

Mme 

Dupeux  

8 

Mme 

Robin 

15 

Mme 

Raynaud 

6 

Mme 

Robin 

13 

Mme 

Raynaud 

20 

Mme 

Robin  

27 

Mme 

Raynaud 

 
 
Le transport et les entrées sont pris en charge par la mairie. 

 
 

 Course pour le Téléthon a eu lieu le vendredi 6 décembre,l’après-midi à la plaine de jeux. 
Les élèves ont été sensibilisés. Ils ont très bien couru. 
De nombreux parents sont venus les encourager cet après-midi-là. 
L’école a reversé 1 503,30€ à l’AFM Téléthon. 
L’équipe remercie tous les parents pour leur don. 
 
 
 

 Tennis à l’école : Le club de tennis de Magnac-sur-Touvre interviendra en fin d’année 
auprès des classes de CP/CE1 ; CE1 sur quatre séances et auprès des CE2/CM1 ; 
CE2/CM1 sur six séances. 
L’A.P.E financera toutes les séances. 
L’équipe enseignante la remercie. 

 
 
 
 

Cycle Tennis                                      CP/CE1              
CE1 

                                    
Horaires 

Dates 

14h à 
15h 

15h à 
16h 

Jeudi           15/05   

Vendredi   23/05   

Jeudi           05/06   

Vendredi  13/06   
 
 
 
 

Cycle Tennis                                 CE2/CM1          

CE2/CM1 
                                    
Horaires 

Dates 

14h à 
15h 

15h à 
16h 

Vendredi    16/05   

Jeudi            22/05   

Vendredi    06/06   

Jeudi            12/06   

Jeudi            19/06   

Jeudi            26/06   
 

 
 

 Olympiades en fin d'année entre toutes les classes des trois écoles de Magnac-sur-Touvre. 
Une date est à définir si cette rencontre a lieu. 
 



 6 

 
 

 Education à l’alimentation : tous les élèves vont être sensibilisés à l’alimentation et 
l’équilibre alimentaire. 
Madame Quériaud, l’infirmière scolaire du collège Pierre Mendès France, interviendra sur 
deux séances dans chaque classe. 
 
 

Cycle 2 1ère séance : jeudi 20/03 2ème séance : jeudi 03/04 

CP/CE1/CE2 
 

Hygiène de vie Apprendre à bien se nourrir 

Cycle 3 1ère séance : mardi 18/03 2ème séance : mardi 25/03 

CM1/CM2 L’équilibre alimentaire Composition de menus 
équilibrés 

 
 
 
 
 

Projets sciences et environnement : 
 
 

 Projet dans le cadre d’une éducation à l’environnement pour un développement durable, 
proposé par le Grand Angoulême via Charente Nature. Trois séances sont prévues pour 
chaque classe : 
 

CP/CE1 : l’eau, intervention d’une plasticienne 
La classe se rendra à la station d’épuration le jeudi 20 mars l’après-midi. 
 
CE1 : Compost avec une animation artistique 
 
CE2/CM1 (classe Mme Robin) : Consommer responsable avec la même 

intervenante plasticienne. 
 
 

 Projet jardinage : les classes, notamment celle de Madame Raynaud, s’occuperont du 
potager de l’école au printemps.  
 
 

 Une sortie de fin d’année aura lieu pour les élèves de Marie Curie. Rien n’a été arrêté mais 
c’est en cours. 
Pour cette sortie, les classes ont réalisé une action à l’occasion des fêtes de Noël. 
Le bénéfice est de 379,80€. 
 
 

 Séjour à Saint Lary aura lieu pour les élèves de CM1/CM2 de Relette, du mercredi 18 au 
mardi 24 juin. Ce sera l’occasion pour les élèves de découvrir un milieu plus éloigné avec un 
sensibilisation à l’environnement. Ce projet est interdisciplinaire. 
Pour rappel, ce projet s’élève à 24 794€ pour 46 élèves et 7 jours. Quatre élèves ne 
participeront pas à ce séjour pour des raisons autres que financières. 
 
Pour financer ce projet, l’école a mené trois actions : 
- Vente des photos de classe : 309,20€ 
- Vente de jacinthes : bénéfice 658,21€ 
- Vente de crêpes pour la chandeleur : bénéfice 354,25€ 
Une demande d’aide exceptionnelle a été sollicitée au Crédit Mutuel. Une dotation de 800€ 
a été octroyée. 
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Participation 

 pour 7 jours 

Pour 46 élèves Pour 1 élève 

Conseil général 

 

6 440,00 € 140,00 € 

Municipalité 

 

4 000,00 € 86,96 € 

Association parents 

élèves 

1 000,00 € 21,74 € 

Coopérative scolaire 

 

1 854,00 € 40,30 € 

Parents des élèves de 

CM1- CM2 

11 500,00 € 250,00 € 

Total 

 

24 794,00 € 539,00 € 

 
 

6. Renouvellement du DDEN 

 
Après un mandat de quatre ans, Monsieur Leroux, DDEN, n’a pas souhaité 
renouveler son mandat. 
Le poste est donc vacant. 
Pour rappel, le délégué est membre du Conseil d’école. Il s’efforce de faciliter les 
relations entre tous les partenaires de l’Ecole en ayant pour but de travailler pour le 
bien-être des enfants. 
Il facilite si besoin les relations des enseignants avec la municipalité et les partenaires 
éducatifs. 
Il s’intéresse à la structure de l’école (nombre d’élèves, de classe, d’enseignants, de 
personnel de services…), à l’assiduité des élèves, l’état des locaux, le chauffage, la 
sécurité… 
Il est désigné pour une durée de quatre ans par le Directeur académique. Il ne doit 
pas avoir de casier judiciaire et avoir au moins vingt-cinq ans. 
Le DDEN ne peut pas être un enseignant en activité, ni un parent dont l’enfant est 
inscrit dans l’école. 
La directrice reste disponible pour de plus amples renseignements, si une personne 
était intéressée. 

 
 

-------------------------------------------- 
 

 
7. Questions diverses  

a) Informations du quotidien 
- La photo de classe pour l’école Marie Curie aura lieu le vendredi 21 mars, en même 

temps que les classes de l’école maternelle 
- La visite du collège Pierre Mendès France pour les futurs sixièmes aura lieu le jeudi 

10 avril 
- Le dernier exercice incendie a eu lieu le vendredi 7 février sur les deux écoles. A 

Marie Curie, le système d’alarme de la cour inférieure n’a pas fonctionné. La directrice a 
prévenu la personne responsable qui se charge de changer les piles et de vérifier le 
système. 
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b) Lors du dernier conseil d’école, une information avait été diffusée concernant le 
passage des bus STGA et les besoins des familles. Ces dernières avaient été 
invitées à se faire connaître à la mairie. 
Cinq familles se sont manifestées, ce qui reste peu. 
Des comptages ont été effectués par la STGA pour étudier les éventuels besoins. 
Certains arrêts ne sont presque jamais fréquentés. 
Quelques abribus devraient être changés ou déplacés. 
 
 

c) Les jeunes conseillers municipaux ont interviewé des personnes du club du 3ème âge. 
Un compte-rendu devrait être fait auprès des élèves de CM1/CM2. 

 
 
 
 

  -------------------------------------------- 
 

 
 
 
Le conseil s’est terminé à 18h40. 
La directrice remercie les membres du conseil d’école et leur donne rendez-vous au prochain 
conseil, le mardi 10 juin, à 18h. 
 
 

La directrice 
Stéphanie JULIEN 


